

Die Post

früher und heute

Wie wurden bzw. werden Postsendungen und Nachrichten übermittelt?
Trage die Begriffe in die richtige Spalte ein:

| FRÜHER | | HEUTE |
|--------|-------------|-------|
| | Meldereiter | |
| | Telefon | |
| | Fax | |
| | Fußbote | |
| | Postkutsche | |
| | Eisenbahn | |
| | E-mail | |
| | Internet | |
| | Flugzeug | |
| | Briefträger | |

Lies die Infos:

Im 17. Jahrhundert hieß der Briefträger Postillion. Um die Ankunft einer Postsendung anzukündigen, blies er in sein Posthorn.

Um 1750 hießen die Postboten Klapperer. Mit einer Klappe aus Holz machten sie ein Geräusch um zu verkünden: „Die Post ist da!“

